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開催日程

開催日程

11/4（ 木 ）

15:30 – 17: 30 
12/22（ 水 ）

13:00 – 15: 00 
12/23（ 木 ）

13:00 – 15: 00 

プログラム

プログラム

【入試・学び相談会】
キャンパスビジットキャンパスビジット 教員との個別相談で、学びや入試対策について詳しく聞ける！

学生スタッフがキャンパス内をご案内！

■ 教員との個別相談   ■ キャンパスツアー
■ 入試相談    ■ 入試対策
■ 学生とのキャンパスライフトーク
※日程および内容については変更になる場合があります。
　 詳細はホームページでご確認ください。

■ 入試相談［ 来場型 ］［ オンライン型 ］
■ キャンパス見学
※［来場型］と［オンライン型］どちらかご希望の方法をお選びいただけます。

オープンキャンパス・入試情報などの
詳細はこちらから

敬愛大学

https://www.u-keiai.ac.jp/juken/

事前予約制

月曜日〜金曜日（ 土日・祝日除く ）

10 : 00 – 11: 30　13 : 00 – 16 : 30
事前予約制

平日キャンパス見学・入試相談平日キャンパス見学・入試相談 平日開催の個別相談会！入試スタッフによる入試相談を受けることが
できます。遠方の方は、オンライン型の個別相談もお選びいただけます。

［入試 TOPICS］

◎ 高校で学んできた「 学力の 3 要素 」を多面的・総合的に
評価します。

◎ 総合型選抜は専願型試験となります。

◎ 学校推薦型選抜（ 公募推薦 ）は試験当日に、小論文を作成
します。

◎ 総合型選抜〈資格〉は、小論文を免除します（教育学部を除く）。

◎ 一般選抜（ 外部試験利用方式 ）では、「 英語 」または「 数学 」
は保有資格に応じてみなし得点化して評価します。

2022 年度 入試情報2022 年度 入学試験日・募集人員一覧

感染症対策について

体調確認・検温

手指消毒・定期的な消毒

マスク等の着用

個別相談時のアクリル板設置

参加にあたり
ご協力のお願い

・当日、ご来場前に体調の確
認と検温をお願いします。

・受付時に検温を行います。
「 発熱、咳、強いだるさ ( 倦
怠 感 )、息 苦 し さ ( 呼 吸 困
難 ) などの症状をお持ちの
方は入構できません。

・手指消毒のご協力をお願
いします。

入試区分 試験日

各学部実施の有無と募集人員

出願締切
　経済学部

経済学科・経営学科
国際学部
国際学科

教育学部
こども教育学科

実施有無 募集人員 実施有無 募集人員 実施有無 募集人員

学校推薦型
選抜

指定校推薦
1期 11月11日（木） 11月20日（土） 〇

55 名

〇

25 名

〇

20 名

2期 12月　1日（水） 12月11日（土） 〇 〇

公募推薦 12月　1日（水） 12月11日（土） 〇 〇 〇

系列校推薦
1期 11月29日（月） 12月11日（土） 〇 〇 〇

2期 2月18日（金） 2月25日（金） 〇 〇 〇

総合型選抜

一　般 1期 10月12日（火） 10月23日（土） 〇

50 名

〇

18 名

〇

10 名
文　化 2期 11月　5日（金） 11月13日（土） 〇

スポーツ 3期 12月　3日（金） 12月11日（土） 〇

資　格 4期 3月　8日（火） 3月14日（月） 〇 〇 〇

一般選抜
2 教科方式
外部試験利用方式

1期 1月21日（金） 2月　3日（木） 〇 30 名 〇 12 名 〇 12 名

2期 2月24日（木） 3月　3日（木） 〇 20 名 〇 6 名 〇 8 名

大学入学共通テスト利用選抜
1期 1月21日（金） 本学での個別学力試

験は実施しません。

〇 30 名 〇 12 名 〇 14 名

2期 2月24日（木） 〇 20 名 〇 5 名 〇 8 名

ご都合のよい日程でお申込みください。

［ 特 集 ］［ 特 集 ］

卒業生の活躍卒業生の活躍
〜皆さんに伝えたい未来へのヒント〜皆さんに伝えたい未来へのヒント〜〜
経済学部／国際学部／教育学部経済学部／国際学部／教育学部

入試試験要項
はこちら



経済学部の進路情報

現在、どのようなお仕事をされていますか ?

アパホテルではフランチャイズ事業も展開しており、その事業本部で経理業務や加盟店の運営
フォローを行うスーパーバイザーのサポート、加盟店からのお問合せへの対応などを行ってい
ます。入社当初はフロント業務に携わり、宿泊するお客様への対応を行ってきましたが、入社 6
年目に現在の部署に配属されました。

仕事で大切にしていることや、やりがいは何ですか ?

フランチャイズホテルは、当社のブランドやホテル経営のノウハウに魅力を感じ、加盟してく
ださっています。加盟店の信頼や評価を裏切らないよう経理業務を正確に行うこと、今これが
必要と考えることを準備して、周りを見ながら仕事をすることを大切にしています。加盟店の
方々や部署内の人から感謝をいただけることが、やりがいに繋がっています。また、当社への
評価に恥じないよう業務に取り組んでいくことがモチベーションになっています。

ホテル業界への就職を目指したきっかけは何ですか ?

幼い頃からホテルを訪れることが多く、大切な日や大事な出来事の思い出の場になっていまし
た。華やかなホテルの空間や真心のこもったおもてなしに魅力を感じ、私もこのような場所で
おもてなしの心を持って働きたいと思いました。大学では、観光学の授業が特に興味深く、その
おかげで観光業界への関心を深めることができました。卒業論文では、「 観光がもたらすノスタ
ルジー」というテーマで論文を書きました。会社説明会で訪れたアパホテルのブースで女性の支
配人とお話し、女性が活躍できる会社という印象を強く受けました。長く働き続けたいと考え
ていたので、女性もやりがいを持って働ける点に大きな魅力を感じ、この会社に入社しました。

会社への信頼や評価に応えられる
仕事をしたい

これまでの経験で印象に残っていることはありますか ?

入社 2 年目に、当時の代表店となる大型ホテルの開業準備に携わったことが特に
印象に残っています。当時は会社にも大型ホテル開業のノウハウが十分になかっ
たので、皆が初めての状況で朝から夜まで開業準備を進めていました。その中で
仲間との強い絆も生まれました。開業したばかりの頃に接客させていただいたお
客様が、当社が発刊している月刊誌に私の接客についてお褒めの言葉を投稿して
くださったことも、とても嬉しい出来事として印象に残っています。

就職活動でのポイントはありますか ?

自分の特技を活かしたい、福利厚生がしっかりしている会社がよい、これから伸
びそうな業界がよいなど、会社の選び方は様々だと思います。女性でしたら結婚
や出産をしても働き続けたい人と、専業主婦を考えている人では選ぶ基準が異
なってくると思います。自分の人生プランをよく考え、それが実現できるかを会
社訪問や面接などを進めていく中で確認することが大切だと思います。

高校生の皆さんや後輩たちへのアドバイスをお願いします。

社会人になると、学生時代のような長期のお休みはなかなか取れません。家族や
友人と旅行に行ったり、勉強をしたり、アルバイトをしたり、今しかできないこ
とをたくさんしてください。学生時代に時間を有意義に使い楽しんでもらいたい
です。社会人になったら、学生時代とは別の楽しさも待っています！

自分の人生プランを
実現できる会社を選ぶ

経済学部の卒業生の活躍を紹介します。これまでの様々
な経験や仕事のやりがい、就職活動についてなど、皆さん
への貴重なアドバイスを語っていただきました。

卒業生の活躍
Success of  graduates

Interview _ 01

アパホテル株式会社 勤務

T. K さん

経済学部 経済学科

2008 年 3 月卒業

経済学部

SPECIAL INTERVIEW

撮影時のみマスクを外しています。

経済学部 経済学科・経営学科の主な就職実績

流山市役所、市原市役所、勝浦市役所、香取市役所、戸田市役所、
千葉県警察、旭市消防本部、千葉銀行、京葉銀行、千葉興業銀行、
みずほ証券、メットライフ生命保険、帝国データバンク、千葉商工
会議所、KDDI、大和ハウス工業、スタンレー電気、東日本旅客鉄
道 (JR 東日本)、東京地下鉄 ( 東京メトロ)、アパホテル、日立パワー
ソリューションズ、日本郵便、大塚商会、中学校教員(社会 )　など

［ 過年度卒業生の就職先から抜粋］

新入生アンケート「 興味がある将来の仕事 」

2021 年度の経済学部の新入生に最も人気のあ
る将来の仕事は、金融業 ( 銀行・証券・保険 ) で
した。千葉県内の銀行や信用金庫への就職に多
く の 実 績 が あ り ま す。地 方 公 務 員 ( 行 政 事 務・
公安職 ) にも人気が集まっています。経済学科
の 公 共 経 済 コ ー ス で 学 び、専 門 性 を 身 に つ け、
公務員採用試験に挑むことができます。

金融業(銀行・証券・保険) 27.3%

地方公務員(行政事務・公安職) 24.2%

製造業・メーカー 16.4%

スポーツ・健康産業 16.4%

流通業・小売業 14.5%

10 20 30 （%）
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国際学部 国際学科の主な就職実績

ANA 成田エアポートサービス、羽田空港サービス、NCA Japan、
ジェットスター・ジャパン、春秋航空、京成トラベルサービス、千葉
興業銀行、千葉信用金庫、第一生命保険、東海東京フィナンシャル・
ホールディングス、日通商事、イオンリテール、コーチ(COACH)・
ジャパン、サマンサタバサジャパンリミテッド、ホテルスプリングス
幕張、東京ガスコミュニケーションズ、中学校教員( 英語 )　など

［ 過年度卒業生の就職先から抜粋］

国際学部の進路情報

千葉県公立中学校 勤務

N. G さん

国際学部 国際学科

2019 年 3 月卒業

Interview _ 02

SPECIAL INTERVIEW

卒業生の活躍
Success of  graduates

国際学部

現在、どのようなお仕事をされていますか ?

千葉県内の公立中学校で英語科の教員として勤務しています。3 年生のクラスと野球部の顧問を
担当し、授業や部活動の指導に励んでいます。この仕事を目指したのは、中学生の時に英語を教
えてくださった先生の授業が印象的だったからです。その先生の影響で英語が好きになり、英語
の資格試験にもチャレンジしました。自分もそのような「学びのきっかけ」が生まれる授業をやっ
てみたいと思い、中学校の教員を目指しました。

仕事をする上で強みとなっていることは何ですか ?

自分の強みは積極性だと思います。初めて学校に赴任した時は、授業の進め方や生徒との関わり
方などに分からないことが多くありました。そのような時は、先輩の先生方に相談をしてアドバ
イスをいただきました。マニュアル通りにはいかない課題を周りの人に質問をしながら解決し
ていく力も必要だと思います。生徒たちにも積極的に発言したり、質問をするよう日頃から教え
ています。

教員採用試験に向けてどのような対策をしましたか ?

まず、教員採用の一次で課される筆記試験対策を重点的に行いました。千葉県・千葉市では、一
次試験は 7 月に実施されます。3 年生の 10 月から 4 年生の 7 月までの約 10 か月間、毎日 7 〜 10
時間くらい勉強をしました。参考書や過去問題を繰り返し解くことで理解を深め、分からないこ
とがあれば先生に質問をして弱点を克服するよう心がけました。二次試験の個人面接では、質問
されることを 100 個くらい想定して、それぞれに自分なりの考えを用意しました。模擬授業は、
教員を目指していない友人にも聴いてもらい、初めての人にも伝わる内容かを確認しました。

積極的に質問をして、
アドバイスを取り入れる

スペシャリストの
先生からの指導

在学中はどのような勉強に力を入れましたか ?

英語の勉強が中心でした。国際学部は英語の科目が豊富なので、
「 聞く・読む・話す・書く 」の力を高められたと思います。特に「 聞
く・話す 」は重要と考えたので、カナダに 5 週間、フィリピンに
2 週間の語学研修に行きました。現地では、ほとんど英語漬けの
毎日だったので、十分な成果がありました。英語のほかにも、外
国の歴史や文化について学ぶ科目が多く、ここで学んだことを
英語の授業に活かして生徒の興味関心を惹き出すことに役立て
ています。

在学時の思い出や心に残るエピソードはありま
すか ?

英語のスペシャリストの先生方から丁寧に指導していただいた
ことが心に残っています。ゼミで 3 年間お世話になった井上先
生には、教員採用試験の対策のため研究室を夜遅くまで開けて
いただき、疑問や質問に一つひとつ答えていただきました。向後

先生の英語の授業には、毎回楽しく参加させていただきました。
三幣真理先生から教えていただいた英語教材やオンライン英会
話は、英語の自習に最適でした。相談に行けばいつも丁寧に話を
聴いてくれる先生方がいました。敬愛大学の国際学部に入学し
てよかったと、自信をもって言えます。

高校生の皆さんや後輩たちへのアドバイスをお
願いします。

高校生の皆さんには、興味の対象を広げ、色々なことを経験し、
たくさんの人に出会って欲しいと思います。特技となる資格に
も挑戦してみてください。在学中の後輩には、コンピュータ・ソ
フトについて勉強 * しておくことを伝えたいです。教員に限ら
ず、企業でもパソコンを使って文章作成や表計算を行うことは
日常的です。しっかり身につけておくと、就職してから困ること
がないと思います。目標に向かって、充実した大学生活の 4 年間
を過ごしてください。

中学校の英語教員として活躍する国際学部の卒業生を紹
介します。目標の実現に向けて取り組んだ在学中の経験
やエピソードなどを語っていただきました。

撮影時のみマスクを外しています。

* 副専攻「 AI・データサイエンス 」を学ぶと、コンピュータ・ソフトの操作、AI 活用の知識、データ分析のスキルなどを身につけることができます。
 これらの知識・スキルは、就職活動や卒業後の仕事に活かせます。

新入生アンケート「 興味がある将来の仕事 」

2021 年度の国際学部の新入生に人気のある将
来 の 仕 事 は、空 港 関 連 企 業 や 観 光 業・旅 行 業・
ホテル業でした。副専攻「 エアポート NARITA
地域産業学 」と合わせて学ぶと、さらに専門性
が高められます。中学校・高等学校の英語教員
を目指す学生も少なくなく、英米語専攻で英語
力の向上に励んでいます。

空港関連企業 47.1%

観光業・旅行業・ホテル業 45.7%

中学校・高等学校の教員(英語) 22.9%

地方公務員(行政事務・公安職) 12.9%

通信・IT・システム 11.4%

10 20 30 40 50 （%）
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卒業生の活躍
Success of  graduates

教育学部の進路情報

現在、どのようなお仕事をされていますか ?

千葉市内の公立小学校の教員として 1 年生を担当していま
す。卒業後、教壇に立ってから今年で 11 年目になります。中
堅と言える立場になりますが、まだまだ勉強することが多く、
研鑽の毎日です。教員には、授業で教える以外にも様々な仕
事があります。今日はこれまでの経験をお話しながら、教員
のやりがいなどをお伝えできたらと思います。

はじめて小学校に赴任した時はどのような気
持ちでしたか ?

目標だった小学校教員になれたことはとても嬉しかったです
が、緊張や不安もありました。赴任先が決まれば、4 月から
学習指導や生活指導などを行う立場になります。子供たちに
とってはベテランの先生も新人の先生も区別がなく、責任を
十分に果たせるだろうかという気持ちでした。特に最初の 1

年間は、各教科の授業の準備や教室の環境を整えること、学
校の行事をこなすことに必死でした。周りの先生方が丁寧に
アドバイスをしてくださったので、実際に仕事をしながら覚
えることができました。

仕事のやりがいや難しさは何ですか ?

一番のやりがいは、やはり毎年多くの子供たちと出会い、そ
の成長を見守ることができることです。学年ごとに異なる関
わり方があり、年度やクラスによっても様子が変わってきま
す。もちろん、一人ひとりの個性の違いも大きいです。形が
あるようでない教員の仕事では、創意工夫をすることがやり
がいであり、難しさでもあると思います。運動会や発表会、
球技大会などに子供たちと一緒に取り組み、共に達成の喜び
を感じることができるのも大きいです。6 年生と一緒に作り
上げた卒業式は感動的で、思わず涙があふれてしまいました。

小学校教員の仕事のやりがいや難しさ

大学時代の思い出やエピソードがあれば教えてください。

敬愛大学に「 こども教育 」が開設されて初めての入学者で、同期には強い一体感がありまし
た。卒業後も時々、近況を連絡し合っています。ゼミでお世話になった山本陽子先生の授業
は居心地のよい場所で、毎回、活発にディスカッションをしたことを憶えています。山本先
生に大学の近況を聞く度に、教員採用実績が向上していることは嬉しく、驚いています。一
番に取り組んだのは、学友会活動 ( 高校の生徒会に相当 ) でした。特に、大学祭として毎年
実施される「 敬愛フェスティバル 」の副委員長として多くの人と関わり、イベントを成功さ
せたことは、現在の仕事にも繋がる貴重な経験でした。

高校生の皆さんや後輩たちへのメッセージをお願いします。

在学中にやり残すことがないよう、有意義な時間を過ごして欲しいです。また、人との出会
いを自分から積極的に探してみてください。考え方の違う多くの人と接することで、様々な
価値観に触れることができます。将来、どのような職業に就いても、きっと大きな糧になる
と思います。

小学校の先生は普段どのようなことをされているのですか ?

具体的には、学習環境を整える仕事があります。例えば、机に貼られている名札や教室内の
様々な掲示物を用意します。各教科の指導法を研究して授業で使う教材も作成します。各自
が関心のあるテーマについて取り組むこともあり、私はタブレットを使った授業方法の研
究を目標にしています。教育のデジタル化と ICT 機器の効果的な活用は、重要な課題と考
えるからです。また、校務分掌という学校の運営に関する仕事にも関わります。教科ごとに
必要な道具を用意する、学校内の掲示物を管理する、クラブ活動を運営する、委員会をとり
まとめるなど、先生ごとに色々な役割を担っています。

人との出会いを積極的に探して欲しい

千葉県公立小学校 勤務

A. H さん

国際学部地域こども教育専攻

( 現教育学部こども教育学科 )

　2011 年 3 月卒業
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教育学部

小学校教員として活躍する国際学部地域こども教育専攻(現
教育学部こども教育学科)の1期生を紹介します。教育現場
で活躍されてきたこれまでの経験を語っていただきました。

撮影時のみマスクを外しています。

小学校教員採用実績
（ 教育学部開設までの過年度の実績 ）

■ 千葉県

千葉市公立小学校、船橋市公立小学校、市川市公立小学校、松戸
市公立小学校、四街道市公立小学校、佐倉市公立小学校、東金市
公立小学校、市原市公立小学校、君津市公立小学校　など

■ その他の地域

江戸川区公立小学校、横浜市公立小学校、横須賀市公立小学校、
川崎市公立小学校、三郷市公立小学校、龍ケ崎市公立小学校　など

2007 年に「 地域こども教育専攻 」を開設以来、毎年多くの卒業

生が小学校教員の採用試験に合格し、教育現場で活躍していま

す。卒業生のネットワークは千葉県内外に広がり、後輩の採用試

験対策の応援に駆けつけたり、情報を送ってくれる先輩がいま

す。2020 年度の正規合格者は現役生・既卒生を合わせて 55 名

となりました。教育学部と教職センターの教員が一丸となって、

皆さんの夢の実現をサポートします。

小学校教員採用試験
正規合格者数 ( 2020 年度 )

現役生 24 名

既卒生 31 名

合計 55 名
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